

Job title: Internship 4 to 6 months – molecular and toxicologic pathology

- Location: Vitry-sur-Seine
- Starting date: July

About The Job

Ready to push the limits of what's possible? Join Sanofi in one of our corporate functions and you can play a vital part in the performance of our entire business while helping to make an impact on millions around the world. As a molecular and toxicologic pathology intern within our team, you'll collaborate with other departments, such as preclinical safety, to compare results between tissue-based and in-vitro tests conducted in previous years to support several projects.

The challenge is to accelerate the race for drug discovery and development to find solutions for patients and their families. Your skills could be decisive in helping our teams accelerate progress.

Main Responsibilities

- Take part in identifying datasets
- Participate in the comparison of tissue-based and in-vitro test data
- Contribute to identifying the most relevant cases
- Support in presenting results and project documentation

About You

- Soft and technical skills: scientific rigor, autonomy, strong communication skills. Knowledge of drug development, toxicology , advanced pathology techniques and histology.
- Education: bac +5 in veterinary or medicine
- Languages: fluent in english

Why choose us?

- An attractive internship bonus

- Depending on your location, access to a company restaurant with a contribution from Sanofi.
- Sanofi's contribution to public transport costs.
- Our recruitment process is designed to be fast and efficient. If your application is accepted, you will receive a call from our recruiter for an initial telephone interview, followed by a quick meeting with the manager.

Pursue Progress. Discover Extraordinary.

Progress doesn't happen without people – people from different backgrounds, in different locations, doing different roles, all united by one thing: a desire to make miracles happen. You can be one of those people. Chasing change, embracing new ideas and exploring all the opportunities we have to offer. Let's pursue progress. And let's discover extraordinary together.

At Sanofi, we provide equal opportunities to all regardless of race, color, ancestry, religion, sex, national origin, sexual orientation, age, citizenship, marital status, disability, or gender identity.

This job offer is accessible to all, regardless of gender.

Watch our [ALL IN video](#) and check out our Diversity Equity and Inclusion actions at [sanofi.com](#)

Intitulé du poste : stage 4 à 6 mois – pathologie moléculaire et toxicologie

- Lieu : Vitry-sur-Seine
- A partir de : juillet

À propos du poste

Vous souhaitez lancer votre carrière dans le secteur des soins de santé de pointe ? Rejoignez Sanofi et bénéficiez d'un encadrement et des conseils de leaders inspirants, tout en contribuant à améliorer la vie d'innombrables personnes dans le monde entier. En tant que stagiaire pathologie moléculaire et toxicologie dans notre service vous participerez avec d'autres départements à la comparaison des résultats entre les tests basés sur les tissus et les tests in-vitro réalisés au cours des années précédentes.

Le défi est lancé pour accélérer la course à la découverte et au développement de médicaments afin de trouver des solutions pour les patients et leurs familles. Vos compétences pourraient être déterminantes pour aider nos équipes à accélérer les progrès réalisés.

Principales Responsabilités

- Participer à l'identification des données
- Prendre part à la comparaison des données des tests basés sur les tissus et des tests in-vitro
- Contribuer à l'identification des cas les plus pertinents
- Apporter votre support dans la présentation des résultats et de la documentation du projet

À propos de vous

- Savoir-être et savoir-faire : rigueur scientifique, autonome, bon relationnel. Connaissances en toxicologie, aux techniques de pathologies avancées, au développement de médicaments et en histologie.
- Formation : bac +5 en vétérinaire ou études de médecine
- Langues : anglais courant

Ne manquez pas l'occasion de rencontrer des experts de Sanofi, de découvrir nos métiers d'avenir et de participer à des job datings, à Créteil, Lyon, Rouen et Montpellier entre mars et avril.

Inscrivez-vous dès maintenant à nos évènements de recrutement sur <https://placedavenir.fr>

Pourquoi choisir de travailler chez Sanofi ?

- Une gratification de stage attractive.
- Selon votre site de rattachement, l'accès à un restaurant d'entreprise avec une participation de Sanofi.
- La participation de Sanofi aux frais de transports en commun.
- Notre processus de recrutement a été pensé pour être rapide et efficace. Si votre candidature est retenue, vous recevrez un appel de notre recruteur.se pour un premier échange téléphonique puis pour rencontrer rapidement le ou la manager.

Toujours progresser. Découvrir l'extraordinaire.

Le progrès ne se fait pas tout seul, ce sont les gens qui le construisent : des gens d'horizons différents, dans des lieux différents, dans des rôles différents, mais tous réunis par une même motivation : la volonté de rendre l'impossible possible. Et si vous rejoignez cet élan ? Afin de poursuivre le changement, adopter de nouvelles idées et explorer toutes les opportunités que nous avons à offrir. Ensemble, continuons de progresser. Et partons à la découverte de l'extraordinaire.

Chez Sanofi, nous croyons en l'égalité des chances pour tout le monde, indépendamment de l'origine,

de la couleur de peau, des croyances, du genre, de l'orientation sexuelle, de l'âge, de la citoyenneté, de l'état civil, du handicap ou de l'identité de genre.

Cette offre d'emploi est ouverte à toutes et tous, quel que soit le genre auquel s'identifie le candidat ou la candidate.

Regardez notre vidéo [ALL IN](#) et consultez nos actions en faveur de la diversité, de l'équité et de l'inclusion sur [sanofi.com](#) !